



Mi Universidad

Moises Santiz Alvarez

Parcial III

Salud Publica I

Dr. Yasuei Nakamura Hernández

Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 17 de noviembre de 2023

DEMOGRAFIA

poblaciones humanas. En nuestro campo de estudio se entiende por población el conjunto de personas que habitualmente residen en un territorio geográfico. toda la población está caracterizada por el número de personas que la integran, por su composición según las variables biológicas o sociales.

concepto de demografía. su significado etimológico ha sido definida por la organización de Naciones Unidas (ONU) como la «ciencia cuyo objeto es el estudio de las poblaciones humanas y que trata de su dimensión, estructura, evolución y caracteres generales, concideradas principalmente desde un punto de vista cuantitativo».

Demografía estática y demografía dinámica. la estadística hace referencia al conocimiento de la población en un momento de terminado. Estos estudios pertenecen al campo de la denominada demografía estática y constituyen una instate población y la dinámica investiga la evolución de la población a lo largo del tiempo y los mecanismos por los que los individuos entran y salen de la población interés y aplicaciones de la demografía en salud pública la salud pública, como teoría y practicas, tiene como objetivo

la comunidad, o lo que es lo mismo, las poblaciones humanas, que son precisamente el objeto de estudio de la demografía.

Demografía estadística como el estudio en un momento determinado de la dimensión, la estructura y las características generales de la población de una circunscripción territorial. La ONU considera necesario conocer las siguientes: sexo, edad, estado civil, lugar de nacimiento, nacionalidad, lengua hablada, nivel de instrucción, características económicas y datos sobre la fecundidad de la mujer. En 1996 quedó establecido un nuevo sistema de gestión continua e informatizada de los Padrones Municipales, basado en la coordinación de todos ellos por parte del INE. La fuente fundamental de datos de la demografía estática es el censo de población la cumplimentación del censo es obligatoria y su contenido es secreto de manera que la explotación y publicación de sus resultados se ha de hacer agrupando numéricamente la información, sin menciones individualistas. En el censo de población se incluyen únicamente las personas, de cualquier nacionalidad, que tienen fijada su residencia habitual en el territorio nacional. Ambito geográfico, con relación al ambito geográfico, la investigación se extiende a todo el territorio español y temporal, es recuentos de las

distintas unidades censales se refieren, todos ellos, a una única fecha censal 1 de noviembre de 2001. teniendo en cuenta el largo periodo que transcurre entre censo habitualmente un mínimo de diez años, la información demográfica puede actualizarse por medio de un censo parcial o de un censo por muestreo, en el que con que, con independencia del número variable considerada, las encuestas se realiza sólo a parte de la población seleccionada de manera que sea representativa de toda la colectividad, mediante un muestreo. la explotación de los datos contenidos en los censos y padrones nos proporciona una gran cantidad de información de complejidad diversas, desde la más simple hasta información derivada de clasificar la población considerada dos o más variables.